

5/16
(火)



スノーボード競技で大活躍の姉弟

第23回全日本スキー選手権大会スノーボード競技(3月9日に群馬県で開催)のスロープスタイル一般男子で優勝をした國武大晃さん(棕岡)とPSA ASIAブランドチャンピオンシップ(3月23日に長野県で開催)のスノーボード競技ビッグエア一般女子で3位に入賞した國武真葵さん(棕岡)が、町長に大会での活躍を報告しました。

大晃さんは「優勝できてうれしい。ワールドカップで好成績をあげ、オリンピックに出場したい」と、真葵さんは「優勝を狙っていたので3位は悔しい。来年も同じ大会に出場し、優勝したい」とそれぞれ大会の感想と今後の目標を語りました。

音楽の楽しさに触れる人気の催し

子どもたちのための音楽会「音楽だーいすき」が、5月17日と18日に町内4小学校で行われ、児童と保護者や地域の方が生演奏を聴きました。今回は「音楽の魔法」をテーマに開催され、クラリネット、サクソホン、コントラバス、パーカッション、ピアノが奏でる音の重なりと響きを楽しみました。最後は「子象の行進」に合わせ、全員がポディーパーカッションで演奏に参加し、会場が一つになりました。参加した保護者は「子連れで参加できるのがうれしい。次回も楽しみ」と笑顔で話しました。

この音楽会は、住民税1%町民予算枠制度わくわくコラボ採択事業です。

5/17
(水)



英比小学校

5/28
(日)



阿久比のおいしい梅をPR

梅栽培組合主催の「梅まつり」が、ふれあいの森と周辺梅畑でありました。お得な青梅の販売や梅の加工講習会と試食のほか、人気の「青梅もぎ取り体験」や新企画の「梅の種飛ばし的当て大会」「ビンゴ大会」のイベントもありました。爽やかな青空の下、およそ1,000人が訪れ、催しを楽しんでいました。

5/30
(火)



おじいちゃん、おばあちゃんとグラウンドゴルフ

宮津保育園の年長児が、宮津団地達者会の皆さんとグラウンドゴルフで交流しました。園児らは、会員の方と一緒に準備体操した後、プレーを開始。ボールの打ち方などを優しく習いながら、園庭に用意された4つのコースを回りました。「上手」「その調子」などたくさん褒めてもらい、のびのびとプレーしていました。